



【敬老の日】

この9月18日は2023年の敬老の日でした。信書便事業者としての許可を持つメッセンジャーは、広島市様のご依頼で、市内全域にお住いの100歳以上の方に、記念品と賞状を配達させていただきました。我々が配達した人数は約450名。手分けをして皆様のご自宅までお運びしました。100年という時間を過ごされた方は、戦争を経験された方ばかりです。今の世界情勢を見て、心を痛めていらっしゃる方も多いかと思えます。先日のG7サミットによって平和への取り組みがより進んで行くことを切に願っておられることだろうと思えます。

皆様100歳を越えたといっても大変お元気で、我々の顔を見るとにっこり微笑んで「ありがとう」とご挨拶を下さいました。その笑顔を見て逆に我々の方が元気をいただいたくらいです。これからも健やかに過ごして頂き、いつまでも我々を見守ってほしいなと心から思いました。個人情報取り扱いが大切な世の中です。大切なお荷物は信書便事業者の我々メッセンジャーにぜひお任せください。



古書堂巡り

今日も頑張って運んでます！



明日も頑張って運びます！

広島港駐輪場



Photo by Akira Adachi

瀬戸内フォトグラファー 足立輝の 瀬戸内海探訪

広島港の北側には巨大な公園「広島みなと公園」があります。非常時の避難場所に指定されていますし、緊急時にはヘリポートとしても使用できます。先般行われました G7 サミットでも外務省が巨大なテントを設置し海外からの団体入国者の税関として機能しました。こちらの公園では毎年春にひろしまみなとフェスタという大きなお祭りイベントがあり、数万人の人出で賑わいます。併設された駐輪場は公称200台と書かれていますがおそらく倍の400台は止められそうです。車の駐車場も東西の駐車場を合わせて400台が停めることができ、宮島や江田島、愛媛県松山方面へ向かう人々に毎日利用されています。

不用品処分！無料見積りします！ → → →

メッセンジャー広島

検索